

Los consejos reguladores encaran un año electoral

Desde el sector vitícola se cree que los comicios serán en el mes de mayo

Escrito por:

[María Cobas](#) / [Luis Díaz](#) / carmen paradela

ourense / la voz 15 de enero de 2012 05:04 GMT

En la inauguración de la feira do viño de Valdeorras, el pasado agosto, el entonces titular de Medio Rural, Samuel Juárez, señaló enero como el mes para la celebración de las elecciones a los consejos reguladores. Llegado enero, la fecha que barajan ahora desde los organismos implicados se sitúa en el mes de abril o incluso mayo. No más allá de junio, en todo caso, dice el secretario del consejo regulador de la denominación de origen Ribeiro, José Ángel Martínez, al recordar que «en junio hubo un pleno prorrogando por un año la presidencia de Luis Anxo Rodríguez».

Más cauto con las fechas se muestra José Luis García Pando, máximo responsable de la denominación Valdeorras. «Houbo unha reunión en Medio Rural na que se nos dixo que querían sacar o decreto para febreiro, e aí irían as datas, pero non hai nada pechado», señalaba. Precisamente el documento será analizado por el pleno en los próximos días. Más adelantados en el proceso están en Ribeira Sacra, donde esta misma semana aprobaron el censo de los viticultores con derecho a voto.

Conocida la próxima convocatoria de elecciones, ya han empezado los movimientos de cara a las candidaturas que se presentarán. En el caso de Valdeorras todavía nadie ha dado un paso al frente, aunque hay rumores que señalan varios nombres. El que se descarta es el de Pando, que en agosto confirmó que no se presentaría a la reelección. En el sector tampoco se cree que sea Anxo Rodríguez el que continúe como cabeza visible en Ribeiro. En Ribeira Sacra, se ha estado trabajando en una candidatura de consenso. «A maioría da xente está por pactar, porque os tempos non están para guerras», señalan desde el sector. Aunque todos dicen también que no habrá movimientos mientras «José Manuel [Rodríguez, actual presidente] non diga nada». Más difícil será, según las fuentes consultadas, recuperar a bodegueros que quedaron fuera del consejo en los dos últimos procesos.